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A tutte le associazioni del comitato Regionale 
Campania Fijlkam.

pc. Presidente Federale 
Dott. Domenico Falcone

E’ già passato un anno dalle ultime elezioni regionali, tante iniziative sono state realizzate, tanti 
impegni presi in campagna elettorale già mantenuti.
La Campania con tutti i suoi settori è da sempre una regione importantissima per la federazione, e 
come tale, tutto e tutti devono essere seguiti e sostenuti passo passo, come sto cercando di fare.
Il nostro comitato ha la fortuna di avere associazioni, dirigenti e tecnici di primissimo livello e questo 
mi rassicura, sapendo di avere alle mie spalle una roccaforte, che cerco di rappresentare degnamente 
in qualsiasi occasione.
Mi corre l’obbligo di salutare il M° Aldo Nasti, che per tantissimi anni ha rappresentato prima di me 
questo comitato, tracciando e imponendo la sua personalità, le sue esperienze, prima da maestro e poi 
da dirigente, lasciandomi un’eredità pesante, in quanto molto importante.
Dal primo giorno, dopo la mia elezione ho cercato di riunire tutto e tutti, come normalmente si 
dovrebbe fare dopo un appuntamento elettorale, se davvero si vuole costruire qualcosa di importante 
e di duraturo per il bene dell’intero movimento e per questo, voglio ringraziare innanzitutto i miei 
compagni della prima ora che hanno creduto in me, dandomi questa opportunità, passando ai Vice 
presidenti di settore, Bruno D’Isanto (Judo), Gennaro Esposito (lotta), Nicola Mirabella (Karate) e i 
fiduciari da me nominati, Pasquale Stanzione (Ju Jitsu), Giovanni Desiderio (Aikido), Luigi Di Maio 
(M.G.A.), senza dimenticare le consulte di settore che sono la spina dorsale di questo comitato. 
Tracciare un bilancio del primo anno è d’obbligo, perché ricorda a tutti quello che è stato fatto, ma 
soprattutto quello che si deve fare.

Impostazione organigrammi dei settori e nomina fiduciari, mediante attività di valutazione dei 
curriculum sportivi dei principali candidati, in totale accordo con il Consiglio Regionale. Sono stati 
scelti e nominati esperti di vari materie Tecnico-Scientifiche, Umanistiche, di Comunicazione, di 
Attività Fisica Preventiva e Adattiva,  e personaggi che hanno reso la nostra regione fra le più grandi 
nel firmamento delle nostre federazioni internazionali di riferimento, come IJF, UWF, WKF.
A partire dal giorno successivo all’insediamento, è stata effettuata la pubblicazione di TUTTI I 
VERBALI DEL CONSIGLIO, DELLE CONSULTE, DEI FIDUCIARI E DI TUTTI I PRINCIPALI 
AVVENIMENTI RIGUARDANTI LA VITA DELLA FIJLKAM CAMPANIA, attraverso il sito 
regionale rinnovato nella veste grafica e gestionale.  
Costituzione di apposito gruppo di lavoro “Ufficio Stampa & Media” per la promulgazione anche 
verso i canali social, delle gare, delle manifestazioni e di avvenimenti nei quali i protagonisti sono i 
nostri corregionali.
Costituzione gruppo assistenza fiscale e legale alle società, per accedere a pratiche di contributi 
pubblici e altri vantaggi consentiti dalla fiscalità generale, a favore dello sport.
Riunioni periodiche con webinar (dopo la pandemia in presenza) su argomentazioni particolari e 
variazioni dei regolamenti, a cura dei settori ai quali è stata assicurata massima autonomia, nel 
rispetto delle prerogative statutarie assegnate al Presidente.



email: presidente.campania@fijlkam.it Antonio Bracciante   tel: 333 529 3034 www.fijlkam.it/campania

energie e  motivazioni che fino a questo momento mi hanno fatto raggiungere gli obiettivi prefissati 
nell'interesse di tutte le nostre associazioni.

L'aver tutti voi al mio fianco mi garantisce una forza senza limite. 
Fino a quando volete io ci sarò. 
Buon tutto a tutti e viva la CAMPANIA UNITA !

Sono e sarò il presidente di tutti !

Organizzazione Corsi Aspiranti Allenatori JUDO LOTTA KARATE E ARTI MARZIALI, in 
collaborazione con la SRdS (scuola regionale dello sport) CONI CAMPANIA Edizione 2021 e 2022 
Condivisione dei programmi Federali e delle linee guida, gestione dei gruppi di lavoro e formazione staff 
per contenimento Pandemia da Covid 19.

Supervisione nell’organizzazione di Corsi di Aggiornamento Obbligatori Insegnanti Tecnici in vista delle 
eventuali modifiche CONI/FSN.
Esami Dan e Aspiranti Allenatori, con supervisione delle commissioni alla luce di nuove esigenze e 
professionalità. 

Ho perso il conto delle medaglie vinte nel 2021, l’inizio di questo 2022 mi sembra ancora meglio. Tuttavia 
il comitato non è solo gare,  è anche visione del futuro e dei prossimi passi che insieme dobbiamo fare. 
Vedendo alcuni dati relativi al calo di tesserati, ci dobbiamo porre il problema del ripopolamento delle 
palestre all’indomani del Covid.  Il solo obiettivo è la qualità dell’organizzazione e gestione degli 
allenamenti, delle gare e la tutela dell’atleta, specie nella prevenzione della salute e della sicurezza nella 
fruizione delle competizioni. 
Premi gradevoli, cerimoniale, servizi stampa foto/video e tempi stabiliti sono da garantire sempre, 
altrimenti promuoviamo un cattivo servizio alla Federazione e a noi stessi. 
Riunioni con organizzatori di eventi per stabilire linee guida condivise.
Supporto ai settori per organizzazione stage di alto livello e promozionali (nomina referenti CTR e CTP) 
Selezioni per CNU e vari altri tornei, diffusione protocolli sul contrasto al bullismo, e tanti altri progetti 
promossi dalla federazione e attuati dai vari settori del comitato.
Strutturazione dei settori DIVERSAMENTE ABILI E ATTIVITA’ TRADIZIONALE con conferimento di 
incarichi in accordo al consiglio regionale. Programmi per reclutamento nuovi UdG e  PdG
Convenzione con le Università Pegaso e Mercatorum  a vantaggio dei tesserati Campani Fijlkam, 
mediante apposito protocollo.
Adesione alla campagna "FIGHT LIKE A GIRL", al "TROFEO CONI" e altre iniziative, quali finali e tornei 
a squadre regionali.
Sto lavorando, unitamente al v.Presidente della Lotta Avv. Gennaro Esposito, per portare in Campania 
una gara Nazionale, che diventi meta fissa e che ricordi il compianto dottor. Camillo Alfinito, ovviamente 
con l’autorizzazione della società di appartenenza e dei familiari.
Il mio ricordo va anche i miei amici,  M° Franco Trezza e M° Tonino Russo, importantissimi 
rappresentanti del Karate e della Kick Boxing.
Lavoro in tutte le direzioni, perché tutte le discipline abbiano pari dignità e rappresentatività, cercando di 
continuo una sempre maggiore unione e collaborazione.
Di sicuro ho dimenticato qualcosa dato l'anno frenetico ma spero di avere in futuro le stesse 
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